

Mitteilung	5411/2019	Fachbereich 1 & 3
Generalsanierung Genovevaburg; Sachstandsmitteilung		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Ausschuss für Kultur und Tourismus Bau- und Vergabeausschuss		

Information:

Vereinbarungsgemäß berichten wir bezüglich der Maßnahme „Generalsanierung Genovevaburg“ in den anstehenden Sitzungen des Bau- und Vergabeausschusses sowie dem Ausschuss für Kultur und Tourismus im Rahmen einer Mitteilungsvorlage.

Hierbei gilt es Schwerpunkte zu erfassen und in Kurzform darzustellen.

1. Baugenehmigung

Die Baugenehmigung zur Maßnahme Generalsanierung Genovevaburg wurde beantragt. Es gilt derzeit die Stellungnahmen der Träger öffentlicher Belange zu bearbeiten. Hier gilt ein besonderes Augenmerk dem Brandschutz, Veterinär sowie der Denkmalpflege.

2. Europaweite Ausschreibung

Die Entwürfe der europaweiten Ausschreibungen:

- Planung der technischen Gebäudeausrüstung
- Objektplanungsleistungen

wurden der Verwaltung zwischenzeitlich von dem beauftragten Rechtsanwaltsbüro Webeler, Koblenz zur Prüfung vorgelegt. Das weitere Verfahren befindet sich in der Abstimmung.

3. Denkmalpflege

Die Denkmalpflege ist in alle Verfahrensschritte einzubinden und eine einvernehmliche Lösung im Interesse aller Belange herbeizuführen. In einem noch zu vereinbarenden Gesprächstermin sollen die behindertengerechte Erschließung, die Mauersanierung, die Stellungnahme zur Baugenehmigung etc. einer abschließenden Regelung zugeführt werden.

4. Bundes- und Landesförderung

Der Investitionsstockantrag beim Land für das Jahr 2019 wurde der ADD Trier in der 5. Kalenderwoche zugeleitet. Mit einer Rückantwort kann frühestens im April gerechnet werden.

Das Erstgespräch mit dem Bund, Bundesamt für Kultur und Medien (BKM), hat stattgefunden. Die Bestätigung der Denkmalpflege - Genovevaburg als anerkanntes Baudenkmal - liegt seit kurzem beim BKM vor. Für die Bundesmittel ist gemäß dem vorgegebenen Verfahrensschema eine formlose Anfrage erforderlich. Die Verwaltung ist derzeit mit der Erstellung der formlosen Anfrage an das BKM befasst.

5. Fernwärmeversorgung

Die Prüfung zur Versorgung des Objektes Genovevaburg mit Fernwärme ist Bestandteil der

Maßnahme Generalsanierung Genovevaburg.

6. Statik

Die Beauftragung der Statik ist erfolgt. Eine Sachstandsmitteilung wurde angefordert. Es ist ein Gesprächstermin avisiert.

Durch die beabsichtigte „Installation“ der Museumskommission, werden die aktuellen Sachverhalte auch dort zukünftig jeweils dargestellt.

Wir werden weiter berichten.

Finanzielle Auswirkungen:

Siehe Haushaltsplan 2019

Anlagen:

keine